

Otoño innovador

La directora general de Economía Social y Emprendedores, Ana Barbeito, inauguró ayer las jornadas "Otoño Innovador: La innovación y el desarrollo industrial" que se van a desarrollar hasta mañana en el Centro de Apoyo al Desarrollo Empresarial (CADE) en colaboración con el departamento de Economía Aplicada de la UAL. También asistió a la inauguración el delegado de Innovación quien resaltó la importancia de trabajar "en la cuarta y quinta gama de productos hortofrutícolas" para optimizar las producciones que se dan en la provincia.

